

#PrisionesMereceRespeto

CONVOCATORIA RUEDA DE PRENSA

ACCIONES Y CONSECUENCIAS DERIVADAS DE LA REUNIÓN EXTRAORDINARIA DEL PROTOCOLO DE AGRESIONES EN PRISIONES

JUEVES 28 DE JULIO A LAS 12:00 HORAS EN LA SEDE DE CSIF MADRID
Calle Fernando el Santo 17, 2ª planta, 28010 Madrid

Los presidentes nacionales de las organizaciones sindicales ACAIP-UGT, José Ramón López, y CSIF, Jorge Vilas, convocan a una **rueda de prensa** el próximo **Jueves, 28 de julio a las 12:00 horas** en la **sede de CSIF en Madrid, sita en Calle Fernando el Santo 17, 2ª planta**, para informar de la reunión extraordinaria mantenida del **Protocolo Específico de Actuación Frente a las Agresiones en los Centros Penitenciarios y Centros de Inserción Social (PEAFA en siglas)**.

Dicha reunión fue solicitada por ambas organizaciones sindicales después de los graves incidentes acaecidos en las últimas semanas. El más grave de los mismos se produjo el 1 de julio en la prisión de Murcia II donde un interno cortó el cuello de un funcionario de prisiones. Desgraciadamente no se trata de un hecho aislado, días después se produjeron dos incidentes en las prisiones de Madrid VII y de Valencia en los que un total de 4 funcionarios necesitaron asistencia hospitalaria.

La sucesión de agresiones ha continuado: Logroño, Lanzarote, León... El problema no es solo el número sino el aumento de la gravedad y la agresividad de los internos.

El PEAFA inició oficialmente su andadura el 15 de junio de 2017. Han transcurrido 5 años en los que son continuos los incumplimientos por parte de la administración.

Las organizaciones convocantes de esta rueda de prensa son, a su vez, parte firmante de este protocolo, por lo que **quieren poner en conocimiento de la sociedad el contenido de la reunión extraordinaria celebrada y las acciones derivadas de la misma**. Información que estimamos de interés dada la situación que se vive actualmente en los centros penitenciarios dependientes de la Secretaría General.

La rueda de prensa podrá ser seguida on line a través de YouTube. El enlace se les facilitará con la suficiente antelación.

Agradecemos de antemano su asistencia

Madrid, 26 de julio de 2022